



Visite guidée d'une heure de la Savonnerie et du Musée

1h guided tour of soap factory and museum.

POUR LES INDIVIDUELS For individuals:

GRATUIT, sur réservation sur notre site Internet. **FREE**, reservation required on our website.

- **2 visites par jour, du mardi au vendredi à 11h et 14h**
2 visits per day, Tuesday to Friday at 11am and 2pm.
- **Une visite supplémentaire à 15h30 pendant les vacances scolaires de la zone B.** An additional visit at 3:30pm during zone B school vacations.

POUR LES GROUPES For groups :

Visites guidées du mardi au vendredi. Sur réservation, tarif à partir de 50€
Guided tours from Tuesday to Friday. From 50€, by reservation.

Réservation par email : musee@savonneriedumidi.fr

Moyens de paiement acceptés : Espèces ou CB. Booking by email :
musee@savonneriedumidi.fr Accepted means of payment : cash or credit card.

BOUTIQUE D'USINE

The factory shop

ATELIER PERSONNALISATION SAVON

**Ouverte du mardi au vendredi
de 10h à 12h45 et de 13h45 à 17h
et le lundi de 14h à 17h.**

Open from Tuesday to Friday from 10:00 AM
to 0:45 PM and from 1:45 PM to 5:00 PM,
Monday from 2:00 to 5:00 PM.



01/2024 - Crédits photo : © Savonnerie du Midi, © Julie Cöhnen

BOUTIQUE PLACE AUX HUILES

ATELIER PERSONNALISATION SAVON

**Ouverte du lundi au samedi de 10h00
à 14h00 et de 15h30 à 18h30.**

Open from Monday to Saturday from 10:00 AM
to 14:00 PM and from 3:30 PM to 6:30 PM.



LA CORVETTE - SAVONNERIE DU MIDI

72 Rue Augustin Roux, 13015 Marseille | 04 91 60 54 04
28 place aux Huiles, 13001 Marseille | 04 91 70 45 63

www.la-corvette.com |  

UNE EXPÉRIENCE UNIQUE D'IMMERSION DANS UNE SAVONNERIE CENTENAIRE

A unique immersive experience in a century-old soap factory



**LA
CORVETTE**
SAVONNERIE DU MIDI

USINE · MUSÉE · BOUTIQUE
factory · museum · shop





MUSÉE Museum

Grâce à un espace muséal de **285 m²**, le Musée du Savon de Marseille, situé **au cœur de l'usine**, vous offre l'une des plus belles collections privées entièrement dédiée au savon de Marseille, celle des passionnés Vittorio et Josette Quittard.

Répartis sur trois salles d'exposition permanentes, près de **250 objets historiques** (tampons en bois, savons et linge anciens, battoirs, lessiveuses...) rythment le parcours.

Thanks to **285m²** of permanent exhibition, divided into 3 rooms exhibiting the most beautiful private collection of Marseille soap (**more than 250 items** from the collection of M. Quittard: photos, ancient soaps, washing machines...), the Marseille soap Museum is the best way to discover Marseille soap history, its industrial context, and all its uses.

USINE Factory

Fondée en 1894, la Savonnerie du Midi est l'une des dernières **savonneries traditionnelles** de Marseille.

Elle perpétue la fabrication du savon **cuit au chaudron** selon les règles définies par l'Edit de Colbert en 1688.

Un parcours de **visite unique** vous attend au sein même de notre usine. Vous aurez le privilège d'entrer dans la salle des cuves, d'explorer la salle des chaudrons et de découvrir l'atelier de séchage et de façonnage des cubes.

Founded in 1894, the Savonnerie du Midi is one of the last **historical soap factories** of the region manufacturing traditional Marseille soap.

The Savonnerie du Midi has been relying on the talent of a master soap maker using **cauldron process**.

We designed a **unique guided tour** exclusively for you to get into the factory and its traditional process. Discover the tun room, the cauldron room, the drying room and the moulding cubes room.



ATELIER & BOUTIQUES Workshop & shops

Vivez un atelier et personnalisez votre tranche de savon de Marseille ! À découvrir dans **nos boutiques** et sur réservation après la visite de l'usine.

Avec ses deux boutiques (à Marseille place aux Huiles et à l'usine), la Savonnerie du Midi propose l'ensemble des produits de la marque **LA CORVETTE**.

Sa marque historique allie tradition marseillaise et modernité à travers plus de **180 produits**, la plupart certifiés **ECOCERT** : savons de Marseille en cubes, en copeaux, en barres... savonnettes, crèmes, savons noirs...

Experience a workshop and personalize your slice of Marseille soap! Available in our boutiques and by reservation after a visit to the factory.

Our brand is dedicated to body care and household products.

The brand combines tradition and modernity with more than **180 products**, mostly certified with **ECOCERT** label: Marseille soaps (cubes, chips, bars...), creams, black soaps.



Exigez le logo déposé
Ask for the registered logo*



FRANCE SAVOIR-FAIRE
D'EXCELLENCE ★

*Les produits bénéficiant de la marque collective « Savon de Marseille » correspondent au véritable savon de Marseille, tel que défini par l'Union des Professionnels du Savon de Marseille.

